

Hola a todos..

Es el lado de Stephen White aquí desde el.

uptrend.com con la edición de este fin de semana de Stock Market Timing and Television..

Bueno, es domingo por la noche..

Los futuros del índice bursátil han comenzado a negociarse..

Hasta ahora, se cotizan a la baja por debajo del valor razonable, pero no demasiado, por lo que.

no me he asustado demasiado durante el fin de semana..

Los productos básicos son mixtos..

Tenemos el petróleo crudo al alza mientras que el oro está a la baja el domingo por la noche..

Ahora, el viernes resultó ser un día increíblemente interesante..

Todo comenzó con algo muy.

impresionantes números de empleo fuera de los EE.UU..

Algunas de las cifras anteriores informadas este año también se revisaron al alza..

Eso hizo que el mercado de valores subiera bruscamente..

No fue un gran problema en la apertura, pero.

el mercado ciertamente continuó al alza a lo largo del día..

Así que el DAO Diamond está de vuelta en una señal de compra..

Ahí están los iShares para la TSX 60 cerrando un céntimo por encima de la línea superior del canal.

justo en el fondo de esa brecha abierta de hace un par de semanas..

Y también vimos una participación bastante amplia el viernes..

Ahí está el iShares para el Russell 2000.

apareciendo, cerrando por encima del máximo anterior de hace un par de semanas..

Así que eso está de vuelta en una señal de compra..

Tenemos microcaps de vuelta en una señal de compra..

Ahora en 2023, la historia, por supuesto, ha.

sido todo acerca de las acciones tecnológicas de gran capitalización..

Así que fue bastante interesante el viernes ver subir todos los barcos..

Ese podría ser el comienzo de algo nuevo..

Pero el viernes, creo que los inversionistas del mercado de valores se olvidaron.

qué historia se estaba contando, qué película estaban viendo en ese momento..

Lo que pasó el viernes fue un poco como.

viendo el sonido de la música y justo en el medio de la película, los extraterrestres atacan..

Eso es lo que pasó el viernes porque el.

La Fed todavía está a cargo y quieren luchar contra la inflación..

Y lo que quieren ver es que la economía se ralentice..

No necesariamente tienen que llevarnos a una recesión, pero quieren ver evidencia.

que la inflación está retrocediendo y la economía se está desacelerando..

Y los números que vieron el viernes no van a ayudar en nada a esa historia..

Así que no estoy seguro de cuánto más puede subir el mercado de valores desde aquí..

Algunas personas dicen que lo que sucedió el viernes es un golpe de gracia..

Sólo el tiempo dirá..

Hemos estado mirando los gráficos de estacionalidad durante las últimas semanas sobre el.

TSX, el S&P 500 y el Nasdaq, y todos nos dicen básicamente lo mismo..

Históricamente, los mercados alcanzan su punto máximo en la primera.

semana de junio y luego regresa a la tercera semana de junio..

¿Eso fue lo que pasó el viernes?.

¿Era ese el pico, el pico estacional?.

Gráficos de estacionalidad, son promedios, básicamente..

Lo que no ves aquí es el año.

donde el mercado de valores tuvo un gran movimiento hacia arriba en el mes de junio, y tampoco.

vea ese año en el que el mercado de valores tuvo un gran retroceso en el mes de junio..

Todo esto está promediado, por lo que solo da.

nosotros una indicación de lo que históricamente podría suceder..

Pero, por supuesto, este año es diferente a.

años anteriores de muchas maneras, y nunca antes tuvimos que lidiar con la IA.,

y las acciones tecnológicas de gran capitalización lideran el mercado al alza..

Eso no sucede todo el tiempo..

Pero aquí estamos en 2023.,

terminando la primera semana de junio, y esto es lo que esperamos según la temporada..

Ahora, mirando el VIX, si eres un largo.

inversor a largo plazo, el VIX ha seguido moviéndose a la baja..

Bajó un 18,66 % en la semana..

Y así pasaríamos de ser alcistas a largo plazo a ser bajistas a largo plazo si el.

VIX cerraría por encima de \$ 20.57 el próximo viernes..

Si está operando en el mercado, entonces en.

El lunes seguirá siendo alcista en el mercado mientras el VIX no cierre por encima.

\$18,48. Y puede ver que la línea del canal superior comienza a curvarse hacia abajo..

Entonces, si no cerramos por encima de ese nivel en.

Lunes, cuando volvamos aquí el martes, esa línea superior del canal será más baja..

Ahora, ¿qué pasó esta semana?.

¿Es el principio del fin o el final del principio?.

no lo sabemos Sólo el tiempo dirá..

Pero ciertamente es bastante interesante ver cómo el mercado reaccionó de forma exagerada el viernes..

Ahora, pasemos a los gráficos semanales de ETF..

Comenzando con el SPY, subió un 1,88 % en la semana..

Hacia nuestro próximo precio diario.

objetivo de 429,69. El máximo del viernes fue de 428,74, muy cerca de él..

Luego, nuestro próximo objetivo diario es 437,50, que también es nuestro próximo objetivo semanal..

Justo debajo está el máximo del verano pasado en 431,78. así que para conseguir.

a 437.50, tenemos que llegar a 431.78, y eso es solo un par de.

dólares lejos de donde cerramos el viernes..

Mirando al Nasdaq, el Nasdaq no tiene ese objetivo..

Ese objetivo ya fue eliminado hace un par de semanas..

Y así aquí seguimos avanzando más alto..

Nuestro próximo objetivo diario es 359,38. y si nosotros.

puede sacar eso, nuestro próximo objetivo diario y semanal es 375..

Y puede ver que alcanzamos un pico justo por debajo de ese nivel a principios de 2022..

En cuanto a los índices para el TSX 60, cambiamos a la línea del canal inferior, por lo que.

subimos un 0,43 % en la semana, ciertamente no hay un cambio importante en la tendencia..

Hicimos un nuevo mínimo y lo revertimos..

Así que tendremos que ver si ese nuevo mínimo puede mantenerse..

Por supuesto, hemos estado viendo el chip..

sector, que tuvo un gran movimiento durante las dos semanas anteriores..

Esta semana estuvo muy tranquila bajando un poco más de medio %..

Y luego NVIDIA, el gran ganador de la.

la semana anterior, subió un poco menos del 1 % en la semana después de alcanzar un nuevo máximo..

Y se intercambió por encima de 400, luego vino.

atrás y cerrado en 393.27. Entonces parece que \$400 está actuando como resistencia..

Ahora, las finanzas estaban en todos los ámbitos..

No hay nuevas señales de compra para las finanzas de EE. UU. o EE. UU..

bancos o bancos regionales o corredores de bolsa o compañías de seguros..

Todos estuvieron muy bien durante la semana, pero ciertamente no hubo cambios a largo plazo en la tendencia..

Eso también es cierto para las finanzas canadienses y los bancos canadienses..

En ambos casos, hicieron nuevos mínimos para este movimiento y los bancos ciertamente hicieron un nuevo mínimo..

Todavía mantienen los mínimos de octubre del año pasado..

Esos no se han roto todavía..

A continuación, echemos un vistazo a los precios de las materias primas..

Vimos un movimiento de cobre hacia arriba esta semana en 1.24.

%, aún operando y cerrando por debajo de la línea inferior del canal..

El oro subió un 0,33 %, mientras que la plata subió un 0,16 %, sin cambios en la tendencia..

Debería poder encontrar tocino a la venta mientras que la carne de hamburguesa y el resto de los.

los productos de carne de res van a ser bastante caros este verano..

Luego, mirando la madera, las cosas están bastante tranquilas dentro de una semana por el precio de la madera,.

todavía en una señal de venta, sin cambios allí, y sin cambios en la tendencia de la energía.

sector con el crudo bajando un 1,16 % y el gas natural otro 10 % esta semana..

El gas natural sigue en una tendencia bajista a largo plazo..

Terminemos la presentación de este fin de semana con una pequeña lección de vida..

Si ha estado con nosotros durante algún tiempo.

tiempo, de hecho, si ha estado con nosotros durante los 23 años que hemos estado haciendo esto,.

sabes que yo creo que las noticias son ruido..

Todo lo que realmente estamos aquí para hacer es seguir el dinero e ignorar todo lo demás..

Ahora, me mantengo al tanto de las noticias porque tengo una personalidad pública..

Los reporteros llaman aquí y me preguntan por mí.

opinión sobre las cosas, y quiero tener algo inteligente que decirles..

Así que sigo el ritmo, pero nunca usaría.

noticias como un catalizador para mover mi dinero dentro o fuera del mercado..

Ahora, aquí hay un ejemplo perfecto de las noticias de hoy..

Veo lo que pasa en Argentina porque tenemos empleados anteriores que.

viven allí y están pasando por un infierno económico en este momento..

Es probablemente el peor del mundo, excepto que podría haber un par de africanos.

países que atraviesan una crisis económica peor en este momento..

Si vas a Google y simplemente escribes.

Economía argentina, este es el tipo de titulares que vas a recibir..

Y realmente, lo importante es que.

la inflación está al 100 %, las tasas de interés están al 100 %..

Esta economía se está cayendo a pedazos..

La gente no puede pagar el alquiler..

Hay miles de personas durmiendo en el aeropuerto de Buenas Ares..

Y es solo una horrible, horrible, horrible, horrible tragedia humana..

¿Qué significa eso para ti y para mí como inversores?.

Bueno, Argentina es el mercado con mejor desempeño en el mundo en este momento..

En lo que va del año, el mercado ha subido un 74 %..

Ahora, ¿cómo combinas eso?.

con los titulares de las noticias de las que acabamos de hablar y la realidad?.

La realidad en la calle es que están lidiando con una inflación del 100 %..

Su moneda no vale nada..

El dólar estadounidense es la moneda elegida por cualquiera allí, no.

aprobado por el gobierno o el sistema bancario..

Pero si quieres ir allí y quieres.

para comprar algo, es mejor hacerlo en dólares americanos que en moneda local..

Y con toda esa crisis económica, con todos esos titulares negativos, estamos.

hablando del mercado de valores con mejor desempeño en el mundo en 2023, más del 74 %..

Así que ese es el final de la lección de vida de hoy..

Eso es todo por la presentación de este fin de semana..

Los futuros sobre índices bursátiles bajan levemente.

Domingo por la noche, así que nada ha asustado demasiado al mercado..

No estoy totalmente convencido de que el viernes fuera el comienzo de algo nuevo..

Creo que el viernes puede ser el final del actual movimiento alcista en el mercado..

Podría haber sido un golpe de arriba..

Tendremos que esperar y ver..

Sólo el tiempo dirá. Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que oirás mi voz será el martes por la mañana. él..